

## Toca crudo máximo del año (El Reforma 21/08/09)

Toca crudo máximo del año (El Reforma 21/08/09)El petróleo estadounidense sube 1.04 dólares, a 73.95, tras alcanzar 74.48 dólares, el máximo del año Reuters Londres, Gran Bretaña (21 agosto 2009).- El petróleo tocó este viernes niveles máximos del año de más de 74 dólares el barril, antes de obtener nuevos indicios sobre la salud de la economía estadounidense y porque el dólar se debilitaba frente al euro. El nuevo contrato de entrega inmediata de futuros de crudo para octubre subía 1.04 dólares, a 73.95 dólares el barril, tras alcanzar brevemente los 74.48 dólares. El crudo Brent de Londres para el mismo mes avanzaba 82 centavos, a 74.15 dólares. El petróleo se encamina a registrar un alza de más de 7 por ciento esta semana. Estos niveles se vieron por última vez el 21 de octubre de 2008, cuando el crudo cerró a 75.22 dólares el barril en su camino de descenso desde el récord de 147 dólares alcanzado en julio. "En general, es un mercado relativamente tranquilo, con el dólar levemente más débil frente al euro. Junto a una modesta alza de los mercados bursátiles, ésta es en parte la razón por la cual los precios de las materias primas están bastante estables en este momento", dijo el agente Tony Machacek, de Bache Commodities. El mercado aguarda el discurso del presidente de la Reserva Federal, Ben Bernanke, en la conferencia anual de la Reserva Federal de Kansas City en el retiro montañoso de Jackson Hole, Wyoming, este viernes para obtener claves sobre la salud de la mayor economía del mundo. También se publicarán datos sobre la venta de casas usadas en julio.